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●点 鐘  畑 弓子 会長 

●ソ ン グ  「それでこそロータリー」 

●プログラム  クラブ協議会 

 

●会長の時間 

 

こんにちは。本日もお忙しい中、例会にご参加い

ただきまして、ありがとうございます。 

先週の例会のプログラムは三重会員による会員

卓話でした。鯖江市の出身ということで、"Made in 

Sabae"というテーマでのお話をいただきました。今

の三重会員が形成されたのは、幼少期からのグロー

バルな環境とご両親の愛情があったからだという

ことで、うなずける内容でした。また、足も早く、

スキーもお上手なエピソードも楽しく聞かせてい

ただきました。三重会員の明るさや人柄がとてもわ

かりやすく、もっとたくさんお話を聞きたくなりま

した。続きは例会や懇親会など、親睦を深めること

で、三重会員の人柄をもっと知ることができると思

います。また、お話を聞く中で、子供の頃の環境や

色々な出来事はその本人を形成する上でとても大

切なことだと改めて感じました。当クラブで 15 年

間続けてきた継続事業である「青少年奉仕活動」で

ある善行児童生徒表彰は、地域の子供たちにとって

非常に意味のあるものであり、良い環境を提供でき

ているのではないかと思います。 

 

そして、私も奉仕活動の一環として、IM でお話

がありましたが、他クラブとのマッチング奉仕活動

に 5 月 19 日に福山東ロータリークラブの堂々川保

全活動に参加させていただきました。地元の有志が

長年整備を続けてきた活動に、福山東ロータリーク

ラブの皆さんが 3 年前から地元の保存会とタイア

ップして行っている継続事業です。グループ 10、

11 の他クラブの皆様もご参加され、江戸時代から

ある砂留めの整備、蛍の里の堂々川周辺の整備、彼

岸花の球根を植える作業、そして桜の植樹など、結

構な肉体労働でしたが、とても清々しい汗をかかせ

ていただきました。6 月 10 日以降、夜 8 時に堂々

川周辺で蛍の幻想的な光の舞を見ることができる

と思います。また秋には色とりどりの彼岸花を観賞

することもできます。私もこんな近場にとても素敵

な公園があることを初めて知りました。ぜひ皆さん

も機会があれば訪れてみてください。活動の後、公

園で参加者とのコミュニケーションを取りながら

のお食事はとても楽しい時間でした。また、手作り

の冷汁もとても美味しく、ついおかわりをしてしま

いました。とても貴重な経験であり、感謝しており

ます。 

 

さて、本日はクラブ協議会です。今年度の委員長

より発表をしていただきます。大きな事業も終わり、
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今年度も残り 1 ヶ月と少しながら、これまでご多忙

中にもかかわらず私たちのロータリークラブ活動

に温かいご支援とご協力をいただきましたこと、心

より感謝申し上げます。しかし、まだ 1 ヶ月ござい

ます。引き続き皆様のご支援とご協力を心よりお願

い申し上げます。本日も最後まで皆様、よろしくお

願い致します。 

 

 

●幹事報告 

 

＜配布物＞ 

① 草戸千軒ミュージアム年間カレンダー 

② 福山ニューキャッスルホテルグルメコンシェ

ルジュ夏号・夏特大号 

 

＜回 覧＞ 

① ハイライトよねやま 

② 6/4 情報集会・ 新入会員歓迎懇親会出欠表 

③ 次年度 10/27 地区大会 仮登録 出欠表 

 

 

●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 

創業創立記念日 

中根基博さん 学校法人 山中学園 1940/5/23 

萩原健二さん Jtec ホールディングス 2004/5/8 

吉田武史さん 合同会社 八千代に 2023/5/8  

 

＜申告スマイル＞ 

畑 弓子 会長 

本日のプログラムは今年度のクラブ協議会です。 

委員会の皆様、発表の程どうぞよろしくお願い致

します。 

 

松浦 宏次 副会長 

本日のプログラム、クラブ協議会。本年度の委員

長の皆様、どうぞ宜しくお願い致します。 

 

清水 朗弘 幹事 

本日のプログラムは、今年度委員長による協議会

となっております。委員長の皆様には発表もござい

ます。どうか宜しくお願い致します。 

先週末、メディアテック一心様にご招待いただき、

北海道へ行って参りました。大変有意義な旅行でし

たが、大変なご迷惑をおかけすることがありました。

感謝と謝罪のスマイルさせていただきます。 

徳永 雅俊 パスト会長 

5 月 17 日から 3 日間、メディアテック一心さん

の北海道旅行での創立 55 周年式典に参加させて頂

きました。眞田社長の食事会など心温まるお気遣い

頂き感謝申し上げます。 

ただ式典では配慮に欠けた行動をしてしまい大

変申し訳ございませんでした。 

 

眞田 奈津基 パスト会長 

先週メディアテック一心の 55 周年を記念して札

幌へ行って参りました。地域の皆様、ロータリーの

皆様、業界の皆様のお陰で 55 周年を迎えることが

出来ました。これからもしっかりと頑張ります。あ

りがとうございます。 

 

平井 啓博 パスト会長 

所用のため欠席させていただきます。誠に申し訳

ございません。 

野村 俊明 会員 

所用のため欠席させていただきます。誠に申し訳

ございません。 

 

馬場 正人 会員 

所用のため欠席させていただきます。誠に申し訳

ございません。 

大西 脩冊 会員 

所用のため欠席させていただきます。誠に申し訳

ございません。 



●プログラム 

＜クラブ協議会【今年度委員会総括】＞ 

クラブ研修委員長 徳永雅俊さん 

 

会員増強職業分類委員長 石井宏和さん 

（代理：平前有史さん） 

 

職業奉仕委員長 山本秀樹さん 

 

社会奉仕委員長 佐藤泰之さん 

（欠席：代読 清水） 

 

 

 

青少年奉仕委員長 塚本浩央さん 

 

国際奉仕委員長 桑田真由美さん 

 

ロータリー財団委員長 西川和吉さん 

 

米山奨学会委員長 今川忠男さん 

 

 



クラブ管理運営委員長 𠮷元友浩さん 

 

親睦活動委員長 村井祐介さん 

ＤＸ推進特別委員長 岡田祥平さん 

 

SAA 渡辺弘子さん 

 

会計 原 隆之さん 

 
 

 

 

※ 次回例会 2023-2024 年度 

5 月 28 日（火）12：30～ 一心ビル例会場 

【プログラム】次年度に向けて 

 次年度会長 松浦宏次さん 

 


